



Madrid 2 de octubre de 2023

Queridos padres:

¡Feliz comienzo de curso! Un año más y sabiendo que esta actividad es una gran experiencia para vuestros hijos queremos invitar a todos los alumnos de 4º, 5º y 6º de Primaria y de 1º ESO a formar parte del grupo MACREY (Movimiento Apostólico Cristo Rey) del Colegio.

Este verano hemos vivido muchas experiencias por las cuales queremos dar gracias a Dios como el campamento de Barbastro 2023 y la Jornada Mundial de la Juventud JMJ en Lisboa. En cada una de ellas hemos experimentado la alegría de sabernos amados por Dios y que recibimos un compromiso ¡No podemos callar lo que hemos visto y oído! Queremos atender las palabras del papa Francisco dirigida a los jóvenes “¡la alegría es misionera! Y entonces yo tengo que llevar esa alegría a los demás.” Por ellos les invitamos a ser parte de este movimiento donde compartiendo la alegría que nace del amor de Dios crecemos como familia, en cada uno de los encuentros que tendremos a lo largo del curso. Además de los viernes, tendremos convivencias que llamaremos **experiencias significativas** porque en ellas deseamos que se afiance la amistad con Jesús y el compromiso de paso de etapa.

Macrey es “Un Modo de Vida” como dice nuestro himno, por lo que en este grupo además de crecer en la fe, crecemos en la amistad con sus compañeros del Colegio. El horario de 4º EP a 1º ESO será el viernes por la tarde de 17.00 a 18.30h, (a partir de 2º de la ESO ofrecemos la confirmación). En las reuniones rezamos, jugamos, tenemos talleres, teatro, actividades variadas, canciones, catequesis... y nos hacemos más amigos de Jesús.

Todos los grupos comenzarán el viernes 6 de octubre. Para apuntarse es necesario traer esta autorización firmada y **entregar 10 euros**. La salida a las 18.30 h será por el portón. Para cualquier otra información, no dudéis en hablar con M. Cristina o con las hermanas junioras Scarlet y Cecilia. ¡Os esperamos!

Equipo de Pastoral Colegio Cristo Rey

---

Quiero que mi hijo/a \_\_\_\_\_ de \_\_\_\_\_  
(curso con letra) asista al grupo MACREY (Movimiento Apostólico Cristo Rey) del año que le corresponde y en el horario del viernes de 17.00 h a 18.30 h.

Firma de los padres

Conforme al RGPD y la LOPDGDD, COLEGIO CRISTO REY tratará los datos facilitados, con la finalidad de contestar las dudas y/o quejas planteadas a través del presente formulario y facilitar la información solicitada. Siempre que nos lo autorice previamente, enviaremos información relacionada con la actividad ofrecida por COLEGIO CRISTO REY. Podrá ejercer, si lo desea, los derechos de acceso, rectificación, supresión, y demás reconocidos en la normativa mencionada. Para obtener más información acerca de cómo estamos tratando sus datos, acceda a nuestra **Política de Privacidad**.

ENTIENDO Y ACEPTO el tratamiento de mis datos tal y como se describe anteriormente y se explica con mayor detalle en la Política de Privacidad. (Su negativa a facilitarnos la autorización implicará la imposibilidad de tratar sus datos con la finalidad indicada).

ENTIENDO Y ACEPTO recibir información en los términos arriba indicados sobre la actividad de COLEGIO CRISTO REY.

Marque esta casilla en caso de que NO dé permiso a que fotografías con la imagen de su hijo o tutelado sean publicadas por cualquier medio para fines divulgativos de las actividades del colegio.